

LA DROITISATION DE LA FRANCE AVEC ÉRIC ZEMMOUR: «IMPOSSIBLE N'EST PAS FRANÇAIS!»

B. Y. Shpakovskaia

*Université d'État du Bélarus, Avenue de l'Indépendance, 4,
220030, Minsk, Bélarus, beatricashpakovskaya@gmail.com*
Directeurs de recherche – A. V. Touchinsky, Docteur en Philologie, professeur agrégé
L. A. Krel, maître de conférences

Dans cet article, on avait le but d'observer la tendance du glissement à droite de la société française entraînée par des causes telles que l'immigration irrégulière et la montée de l'islamisme dans les quartiers populaires. Au cours de notre analyse, on est venu à la conclusion que l'instauration de l'ordre public n'est possible qu'avec la mise en pratique des mesures conservatrices que propose Éric Zemmour et son parti.

Mots-clés: la droitisation de la France; Éric Zemmour; Marion Maréchal; l'immigration irrégulière; l'islamisme.

ПРАВОТИЗАЦИЯ ФРАНЦИИ С ЭРИКОМ ЗЕММУРОМ: «НЕВОЗМОЖНОЕ – ЭТО НЕ ПО-ФРАНЦУЗСКИ»

Б. Ю. Шпаковская

*Белорусский государственный университет, пр. Независимости, 4,
220030, г. Минск, Беларусь, beatricashpakovskaya@gmail.com*
Научный руководитель – А. В. Тучинский, кандидат филологических наук, доцент
Л. А. Крель, старший преподаватель

В статье выявляется и описывается наметившаяся тенденция перехода французского общества к правым взглядам, сопровождаемая незаконной иммиграцией и ростом исламизма в жилых кварталах. Устанавливается, что публичный порядок возможен только с практикой применения консервативных мер, которые предлагает Эрик Земмур и его партия.

Ключевые слова: правотизация Франции; Эрик Земмур; Марион Марешаль; незаконная иммиграция; исламизм.

Quelle que soit l'appartenance politique, les partis de gauche comme de droite estiment que leurs propositions pour les citoyens de la Ve République sont les plus distinguées et les plus efficaces. Mais, en vérité, quel bloc gagne plus de succès aujourd'hui?

Le sentiment d'insécurité nationale de niveau élevé, les flux migratoires illégaux et la progression de l'islamisme en France, actuellement la régulation de ces problèmes reste un sujet plutôt discutables. Des hommes politiques français

de La France Insoumise (LFI-Nupes) ou du Parti Socialiste (PS) ne trouvent pas de souci en immigrants clandestins ou même ils n'assument pas leur existence. D'après leur rhétorique, c'est la propagande du Rassemblement National (RN) qui bouleverse notre quotidien et surtout les mass-média. De grands débats politiques toujours tendus autour du fameux sujet portent un vif échange: pour la droite, les mesures pratiquées sont minimales qu'il faut restreindre et la gauche, sous le nom de M. Mélenchon, parle de la hausse du racisme ce qui sépare, dans le sens de l'unité, le peuple et de plus défigure l'identité française. En même temps les études de recherche montrent la volonté croissante des Français de bloquer l'immigration de tout type - «L'immigration n'est pas la priorité des Français, mais c'est un sujet qui a pris beaucoup d'importance pour les Français qui se revendiquent aujourd'hui de droite. Les Français portent un regard de plus en plus sévère sur l'immigration. Ils sont 74% à trouver qu'il y a trop d'immigrés en France : +11 points en 5 ans» [1]. Le phénomène non régulé par les autorités provoque la perte d'espoir chez l'électorat ce qui démontre un glissement à droite de la société française. Il est aussi important de reformuler la réponse à la question éthique «Qu'est-ce que c'est l'identité française ?» sans contexte lié au nom du multiculturalisme. Au terme de revendication identitaire, l'islam, en tant que religion représentée par des immigrés du Proche-Orient ou du Maghreb, pose des problèmes car il ne respecte pas la liberté individuelle et refuse l'égalité entre des musulmans et d'autres croyants, c'est pourquoi la religion «soumission islam» n'incarne pas à l'ampleur la laïcité inscrite dans la Constitution.

Pour renforcer l'idée de l'insécurité craignante dans les rues, c'est le taux de musulmans qui accroit, notamment d'islamistes radicaux. La laïcité - cette base de l'égalité de toute religion devant la loi - elle ne fonctionne plus de la même manière par rapport au passé examiné, il y a quelques décennies. Ce que partage le sondage mené hors de la campagne présidentielle de 2022, Jean Messiha sur le plateau «Face à Baba» déclare ses derniers chiffres: «61 % des Français pensent que l'islam est une menace pour la République» [2]. Les conséquences directes de l'explosion de l'immigration sont les mariages mixtes, l'adhésion des enfants à l'islam si un des deux parents est pratiquant de cette religion et comme suite, les émeutes, les morts et les menaces ont leur lieu et le sol du conflit est lié à la question de religion ou de race : l'assassinat de Samuel Paty, l'attaque au commissariat à la Corneuve ou encore la démission du proviseur du collège-lycée parisien Maurice Ravel menacé de mort pour avoir demandé à une élève de retirer son voile. L'islamisme républicain est une image de la gravité des faits en toute inadéquation de la direction Historique française. La société française se retrouve sous l'impact de la religion sans compromis et craint de perdre sa foi nationale. Il y a de plus les prévisions lamentables qui évoquent la disparition éventuelle génétique des Français en cas du non-blocage de la circulation des immigrés d'après M. Maréchal, vice-présidente du

Reconquête: «Demain, les Français risquent d'être minoritaires sur leur propre sol» [3]. Ce constat déplorable des inquiétudes accrues dans l'esprit collectif est l'une des premières motivations de voter massivement pour les candidatures d'extrême droite, à noter, pour les prochaines élections présidentielles de 2027, n'oubliant pas les élections européennes.

Vu que les réalités dans lesquelles les Français habitent s'endurcissent, les mesures exigées de la part du pouvoir exécutif ont vu leur évolution. Prenant l'exemple concret de cette année, l'annonce de la déclaration de politique générale de Gabriel Attal, nouveau Premier Ministre, montre indéniablement que le cursus politique français penche nettement à droite. D'après les projets et les promesses d'Attal, il est remarquable qu'il a copié certaines propositions de Marine Le Pen, ancienne présidente du RN, affichées hors de sa campagne présidentielle en 2022. La réorientation de la politique gouvernementale vers des mesures plus conservatrices est encore éprouvée par l'adoption de la «loi immigration» qui était un vrai sujet de polémique à l'Assemblée nationale pendant environ deux ans.

Éric Zemmour, dont les idées occupent à toute allure l'espace médiatique, est désormais un homme politique français, qui a fondé le parti Reconquête (R ! ou REC) et a présenté sa candidature à l'élection présidentielle de 2022. Polémiste, journaliste, essayiste au passé, depuis longtemps son nom ne connaît que de nombreuses fustigations à propos de ses opinions sur l'immigration, l'identité française et la politique du gouvernement menée ces 30 dernières années. Accusé de semer le grain de racisme dans la société, malgré ses condamnations judiciaires, cette personne réussit à réunir autour de soi des milliers de ses sympathisants. Le succès zemmourien politique trouve son explication dans le ralliement permanent au sein de R ! des personnalités intellectuelles françaises largement connues, telles que Marion Maréchal (Le Pen) du RN, Guillaume Peltier du parti «Les Républicains», Jean Messiha et beaucoup d'autres. Alors, le programme politique auprès des Français et pour des Français proposés par un journaliste français, de quoi parle-t-on ?

En premier, la régulation de l'immigration en France se trouve au cœur de combat du programme Zemmour qui vise à préserver l'identité française et le patrimoine de Mozart. Afin de lutter contre l'immigration et l'islamisme radical en banlieues populaires, M. Zemmour propose de supprimer le droit au regroupement familial, revenir à l'esprit originel du droit d'asile et dénoncer les accords bilatéraux facilitant l'immigration, en particulier l'accord franco-algérien de 1968. Sa doctrine orientée à la résolution des nuisances migratoires se repose sur un assimilationnisme intégral d'après lequel une personne d'origine quelconque doit se fondre dans l'identité française sur tout le plan de la vie courante: langue, habillement ou manières. L'intégration sociale a remplacé l'assimilation complète dans les années 1980 ce qui a provoqué une évolution de

la société où le port du voile ou d'une autre signe de religion devient brutale, voire exagérée. «Notre mode de vie, nos «valeurs» seraient menacés par la montée en puissance de l'islam, à tel point que le «Grand remplacement», dans un horizon annoncé comme trop proche pour ne pas s'en inquiéter, ne manquera pas de se produire. Devant ce supposé danger, il conviendrait de mettre en avant les vertus de l'assimilation» [4]. Revenir aux traditions du passé n'est pas une sorte de renfermement de la France, mais c'est une préservation du génie culturel et national de la République contre la globalisation et le métissage de tout et de tous. L'assimilation, ce n'est pas le racisme, mais la préservation de culture gréco-romaine. Une fameuse formule de Romain Gary incarne ce processus le mieux possible: «Je n'ai pas une goutte de sang français mais la France coule dans mes veines». Dans le but d'assurer la sécurité et la tranquillité des Français, les mesures de renforcement et de soutien de la police seront mis en vigueur comme l'instauration de la «défense excusable», l'armement obligatoire des polices municipales et l'augmentation des moyens matériels des services de sécurité et de la Justice.

En guise de conclusion, le visage français a considérablement modifié ces dernières décennies en terme de la politique migratoire, de l'identité française à l'internationale et de la crise économique et agricole. Pour minimiser les effets négatifs des problèmes cités, il ne faut plus faire barrage à l'extrême droite française, mais se rendre compte de la nécessité de l'exercice des mesures du bloc droitiste traditionnels et conservatrices que représente Éric Zemmour et son équipe.

Les références

1. Immigration: les Français veulent réduire les arrivées mais mieux intégrer les étrangers présents [Электронный ресурс] // Odoxa, Institut d'études indépendant: site. URL: <https://www.odoxa.fr/sondage/immigration-les-francais-veulent-reduire-les-arrivees-mais-mieux-integrer-les-etrangers-presents/> (Date d'accès: 25.03.2024).

2. La place de l'Islam en République : Marine Le Pen face à Jean Messiha [Электронный ресурс] // YouTube: site. URL: <https://youtu.be/w9M7JmbMMI0?si=LYbiF2J111DpzvEZ/> (Date d'accès: 29.03.2024).

3. Marion Maréchal: "Demain, les Français risquent de devenir minoritaires sur leur propre sol" [Электронный ресурс] // YouTube: site. URL: <https://youtu.be/SIj9rAbiH6A?si=wQ3TAotrQ5ovhqJd/> (Date d'accès: 04.04.2024).

4. Éric Zemmour: une histoire française [Электронный ресурс] // The Conversation France, média généraliste indépendant: site. URL: <https://theconversation.com/eric-zemmour-une-histoire-francaise-169213/> (Date d'accès: 07.04.2024).